
 

Herr Kramer berichtet über die Badestelle. Seit den Herbstferien ist diese über den Winter 

geschlossen. Die Badestelle wurde in diesem Sommer sehr gut angenommen und ist ein voller Erfolg, 

so Kramer. 

 

Herr Kramer berichtet über das Aqua Fit. Das Damen- und Seniorenschwimmen wurde 

zusammengefasst und wird immer besser angenommen, es kommen ca. 25 Personen zu diesem 

Angebot. Des Weiteren wurde das Bahnenschwimmen eingeführt und sehr positiv angenommen. 

Außerdem wird die Textilsauna sehr gut angenommen, momentan gibt es zwei Handaufgüsse in der 

Sauna, die Anzahl soll auf drei Handaufgüsse erhöht werden. Aktionen wie der „Spielenachmittag“ 

werden mit der Unterstützung des Vereins Pro Bad wieder ins Leben gerufen. Auch die Poolparty, die 

bereits früher in Zusammenarbeit mit der LZO stattgefunden hat, ist für den 28.02.2020 wieder 

geplant. 

 

RM Esser fragt nach den Besucherzahlen. Herr Kramer erklärt, er wird im nächsten Quartalsbericht 

die gewünschten Zahlen für den Monat Dezember vorstellen. 

 

RM Sudholz fragt, ob es möglich ist, Fahrradständer vor dem Aqua Fit zu installieren. Herr Kramer 

sagt, dass diese schon bestellt sind.  

 

RM Heiden erkundigt sich, ob am Kassenautomaten die Zahlung mit einer EC-Karte mittlerweile 

verfügbar ist. Herr Kramer erklärt, dass dies noch geprüft wird. Die Herstellerfirma wird bald die 

Funktionen für Hanse-Fit und Qualitrain freischalten. 

 


